



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Irapuato

27/06/2023

REGIONALES



Japoneses quieren hacer de Irapuato su nueva casa

Irapuato se ha convertido en el municipio del Corredor Industrial de Guanajuato predilecto para los japoneses que vienen al estado a hacer negocios y por ello han solicitado a las autoridades estatales y municipales la posibilidad para que sean detonados proyectos de vivienda vertical, para que en ellas vivan directivos, ya sea los que vienen por algunos periodos o bien por los que se han quedado a vivir de forma permanente en la entidad.

<https://www.elsoldeirapuato.com.mx/local/japoneses-quieren-hacer-de-irapuato-su-nueva-casa-10275226.html>